

Publications

current publications

Nussbaum Bitran, Ilana; Dingeldey, Irene, 2024: [Transnationale Solidarität. Gegenüber entsendeten Arbeitnehmer:innen](#), iaw, More: [Link](#) (Date: 02.10.2024)

Dingeldey, Irene; Nussbaum Bitran, Ilana, 2024: [Auf der Suche nach inklusiver transnationaler Solidarität: Gewerkschaften und entsendete Arbeitnehmer*innen](#), in: WSI Mitteilungen, 77 (5), pp. 346 - 354, [doi:10.5771/0342-300X-2024-5-346](#)

Nussbaum Bitran, Ilana; Dingeldey, Irene, 2024: [Transnationale Solidarität. Gegenüber entsendeten Arbeitnehmer:innen](#), Policy Brief Institut Arbeit und Wirtschaft/2024, Bremen: Institut Arbeit und Wirtschaft - iaw, [Download PDF](#)

Dingeldey, Irene; Schäfer, Dorothea; Schrooten, Mechthild; Sieling, Carsten; Voss, Tim, 2024: [Editorial: Sozialpartnerschaft neu denken!](#), in: Vierteljahreshefte zur Arbeits- und Wirtschaftsforschung (VAW), 1 (1), pp. 7 - 14, 03.06.2024, [Link](#) (Date: 03.06.2024)

Dingeldey, Irene
[Transformation\(en\) in Arbeit und Wirtschaft](#)
Klausurtagung, iaw, Bremen, 08.12.2023

Dingeldey, Irene; Ludwig, Carmen; Seeliger, Martin
[Transnationale Solidarität in den Arbeitsbeziehungen](#)
Organisation von Autorenworkshop zum WSI Sonderheft am 30 November und 2. Dezember 2023, iaw, Germany

Nussbaum Bitran, Ilana; Dingeldey, Irene, 2023: [Transnational solidarity in the world of work? Theoretical framework applied to the European Minimum Wage Directive](#), in: JPS-Journal of Political Sociology, 1 (2), pp. 5 - 28, [doi:10.54195/jps.16601](#), [Link](#) (Date: 07.02.2024)

Dingeldey, Irene; Buttler, Dominik, 2023: [School-to-work transition regimes in post-socialist](#)

[countries: an introduction](#), in: Dominik Buttler, Maciej ?awrynowicz and Piotr Micho? (Ed.), School-to-Work Transition in Comparative Perspective, Edward Elgar Publishing, pp. 157 - 174

Dingeldey, Irene; Nussbaum Bitran, Ilana, 2023: [The European Minimum Wage Directive – and why it is a challenge to trade unions' but not employers' unity](#), in: Economic and Industrial Democracy, [doi:10.1177/0143831X231161840](https://doi.org/10.1177/0143831X231161840), [Link](#) (Date: 30.03.2023)

Dingeldey, Irene; Seeliger, Martin, 2023: [Herausforderungen von Globalisierung, Digitalisierung und Dekarbonisierung für die Lohnpolitik. Der Mindestlohn als Lösung?](#), in: Martin Seeliger (Ed.), Strukturwandel der Arbeitsgesellschaft, Arbeit-Organisation-Politik, Weinheim Basel: Beltz Juventa, pp. 153 - 171, [Link](#) (Date: 15.03.2023)